

## Presseinformation

Nr. 446/2011

Kiel, Donnerstag, 8. September 2011

Soziales

### Anita Klahn: Barrierefreiheit muss selbstverständlich werden!

Zum heute vorgestellten Jahresbericht des Landesbeauftragten für Menschen mit Behinderung erklärt die sozialpolitische Sprecherin der FDP-Landtagsfraktion, **Anita Klahn**:

„Wie vielfältig die Aufgaben des Landesbeauftragten für Menschen mit Behinderung sind, ist in dem heute vorgestellten Tätigkeitsbericht sehr deutlich geworden. Wobei auch klar wird, dass Inklusion im Sinne der UN-Konvention noch nicht in allen Köpfen verinnerlicht ist. Hier sehe ich derzeit auch eine der vorrangigen Aufgaben der Politik. Eine Barrierefreiheit muss bei allen Planungen in verschiedensten Bereichen selbstverständlich werden. Ich danke Ulrich Hase und seinen Mitarbeitern ausdrücklich für ihre unnachgiebige Arbeit und ihren hervorragenden Einsatz für die Belange der Menschen mit Behinderung.“



**Wolfgang Kubicki, MdL**  
Vorsitzender

**Günther Hildebrand, MdL**  
Stellvertretender Vorsitzender

**Katharina Loedige, MdL**  
Parlamentarische Geschäftsführerin

www.fdp-sh.de